

Bautizado como “Campeonato de Chile 2022”, hoy se dió el tradicional primer palo al torneo en la comuna costera, que ya comienza a convertirse en sede del torneo más importante del país en este deporte.

La competencia, que partió ayer con la etapa clasificatoria y concluye este domingo, reúne a los mejores golfistas de país y otorga puntos para el ranking mundial amateur (WAGR). La alcaldesa Claudia Adasme se mostró contenta y destacó el evento desarrollado en su comuna. “Deseamos suerte a nuestros representantes y a todas y todos los golfistas que participan en esta verdadera fiesta del golf chileno”.

y tú, ¿qué opinas?

Anuncio Patrocinado